

REORGANIZACIÓN DE LA ANTIGUA Y VENERABLE HERMANDAD DE NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS JEREZ

MEMORIA DE ACTIVIDADES

CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024 / 2025



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

En Jerez de la Frontera, a 7 de julio de 2025, procedo a redactar el programa de actividades y cultos de esta Antigua y Venerable Hermandad de Nuestra Señora de Las Angustias del curso 2024/2025

Julio y Agosto 2024

El domingo 30 de junio el Grupo Infantil se unió a la jornada de convivencia junto a otros grupos infantiles desarrollado en la Finca El Juncal.

El 1 de julio la Bolsa de Caridad donó un total de 100 piezas de repostería artesanal a la Fundación Hogar San Juan.

Entre los días 1 y 4 de agosto tiene lugar en el Camping La Torrecilla del Bosque el Campamento cofrade de la UUHH asistiendo al mismo varios miembros del Grupo Joven.

El viernes 5 de julio la Diputación de Relaciones Externas acudió a la Parroquia de San Dionisio al Pregón de las Glorias cantado por el cofrade Enrique Barberá Villar.

• Septiembre 2024

El 8 de septiembre, la Bolsa de Caridad hizo entrega de una donación de alimentos a Cáritas Parroquial de los Descalzos.

El 10 de septiembre, se procedió al cambio de vestimenta de Ntra. Madre de cara a la celebración del Triduo y posterior Rosario de la Aurora.

Durante los días 13, 14 y 15 se llevó a cabo El Solemne Triduo a La Virgen con motivo de su festividad en septiembre, para esta ocasión la predicación corrió a cargo el Diácono Francisco Holgado, el domingo 15 último día del Triduo éste fue predicado por Ntro. Dtor. Espiritual El Rvdo. Padre D. José Manuel Sánchez-Romero .

El viernes 13 se hizo entrega del codal del paso de la Virgen a D. David Guerrero Valle, con motivo de su distinción a cargo de la Hermandad-Asociación de donantes de sangre por sus más de 13 años de donaciones.

El domingo 15 de septiembre y desde las ocho de la mañana la Virgen recorrió las calles del barrio en Rosario de la Aurora, como es tradición no faltó el saludo a la Esperanza de la Yedra Coronada ni su transcurrir completo a través de la calle Campana, cosa que no ocurría desde hace algunos años. Casi al final de esta el Grupo Joven e Infantil había montado en la jornada del sábado anterior las tradicionales alfombras de sal de cara a engalanar el paso del cortejo.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

El 23 de septiembre es trasladada a la Capilla la Imagen copatrona de Jerez, La Virgen del Buen Suceso, que se venera en la Santísima Trinidad, esta formará parte de la exposición mariana que tendrá lugar con motivo de la procesión Magna del 12 de octubre, ante tan histórico acontecimiento las religiosas de la Comunidad de las Esclavas del Sgdo. Corazón a través de su superiora procedieron a firmar en el libro de la Hdad. De igual manera el 26 de septiembre llegó a la Capilla la Copatrona Virgen de Consolación, la cual recibe culto en La Iglesia Conventual de Santo Domingo, en esta ocasión fue Fray Daniel Wankun, quien en representación de la comunidad de dominicos, firmo en el libro de La Hdad.

El 24 de septiembre esta Hdad. acude de manera corporativa a la Procesión de la Patrona, La Virgen de la Merced, de manera previa, por la mañana el Grupo Joven e Infantil había participado en la elaboración de una alfombra de sal para engalanamiento de la Calle Merced.

El jueves 26 de septiembre, el Sr. Hno. Mayor y el Sr. Diputado de Relaciones externas e Institucionales acudieron en representación de la Hdad. a la inauguración de la exposición Magna "Vestida eres de Gracia", en la cual se exponían piezas pertenecientes al ajuar de la Santísima Virgen, entre ellas un traje de luces donado por Rafael de Paula en el año 1976.

El viernes 27 de septiembre tuvo lugar en la Capilla la inauguración de la Exposición Magna "Salutación Mariana Miryam", a la misma acudieron El Excmo. Rvdmo. Sr. Obispo de Asidonia Jerez, Monseñor D. José Rico Pavés, la Excma. Alcaldesa, Sra. Da Ma José García-Pelayo, amen de representantes de la UUHH con su Pte. José Manuel Cordero.

• Octubre 2024

El Sr. Hno. Mayor acudió en la mañana del sábado 5 de octubre a la inauguración de la exposición fotográfica "Todo un Dios se recrea", organizada por la UUHH y montada por D. Manuel Pineda y D. Juan Manuel Zarazaga.

Ese mismo día tuvo lugar la primera actividad del Grupo Joven en el presente curso. La misma consistió en una visita a la exposición mariana montada en la Capilla y explicarles también las actividades a realizar en el primer trimestre. Dado el numeroso Grupo Joven e Infantil, la Diputación decidió para este año separar las convivencias de joven e infantil en diferentes jornadas.

En la tarde del 10 de octubre nuestro Hno. Mayor acudió en representación de la Hdad. al traslado de Angustia de María Madre de la Iglesia a la Parroquia de San Miguel con motivo de su salida en la Magna mariana.

El viernes 11 tuvo lugar la primera actividad del Grupo Infantil, en la cual crearon un calendario de adviento y finalizaron con el ensayo de una obra teatral para la navidad.

El 16 de octubre se inaugura el taller de costura para Ntra. Sra., el mismo pretende organizar un grupo para la confección o reparación de diferentes piezas.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

En la jornada del 19 de octubre y con ocasión de la Magna Mariana esta Hdad recibió de manera corporativa y a las puertas de la Capilla a las dolorosas de La Paz en su Mayor Aflicción, Angustia de María Madre de la Iglesia y Esperanza de la Yedra Coronada.

El 19 de octubre se desarrolló la segunda actividad del Grupo Joven, la misma consistió en la realización del decorado de la obra teatral que representaría el Grupo Infantil.

El lunes 21 se llevó a cabo en la Capilla una nueva donación de sangre y hemoderivados promovido por el centro regional de transfusiones y la Diputación de Obras Asistenciales, la misma se hizo de manera prioritaria dada las mínimas reservas existentes en el banco del Hospital de Jerez , finalmente el resultado fue más que satisfactorio con una gran cantidad de bolsas recogidas a los pies de La Virgen.

Noviembre 2024

El día 1 se anuncia la solicitud al Ayto. de la Concesión de la medalla de oro de la Ciudad a La Virgen de las Angustias, para ello se comunica la posibilidad de firmar el documento de adhesión bien de manera presencial de lunes a viernes en horario de mañana y tarde y los sábados en horario solo de mañana, o si se prefiere también firmando electrónicamente a través del documento colgado en la web. Esta petición se hace coincidiendo con el centenario de la reorganización en el año 2025.

El día 2 y tras producirse los horribles acontecimientos en la provincia de Valencia, esta Hdad. a través de su Diputación de Obras Asistenciales puso una campaña de bizum en colaboración con la UUHH cuya recaudación iría destinada a Caritas Valencia, de igual manera el dinero de las colectas de la misa de sábado y de difuntos sería también destinado a esta causa.

El 8 de noviembre tuvo lugar la misa en sufragio del alma de los HH y devotos , con tal motivo se estrenó un paño de atril y una manguilla para la cruz alzada elaborados por el taller de costura de la Hdad.

El día 10 de noviembre la Bolsa de Caridad anuncia la cantidad de 1200 euros en concepto de ayuda a los pueblos valencianos asolados por la Dana, esta cantidad fue aportada a Caritas Diocesana de Valencia.

La Diputación de Obras Asistenciales anuncia un año más la campaña de ayuda a la elaboración de los dulces navideños por parte de las religiosas Franciscanas Descalzas de la Calle Barja.

El martes 12 de noviembre, los voluntarios de la Bolsa de Caridad respondieron a la llamada de los Colegios de Madre de Dios, Esclavas del SC y Montealegre, de cara a recoger y trasladar hasta el punto de encuentro de una importante donación de productos de primera necesidad para los damnificados por la Dana.

El sábado 16 de noviembre el Grupo Joven realizó una nueva actividad consistente en la elaboración del decorado de la obra teatral navideña a realizar por el grupo infantil.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

En noviembre esta Hdad. se convierte en punto de venta del Calendario solidario"12 meses, 12 deseos, elaborado por 8 asociaciones de Jerez de enfermedades raras y cáncer infantil.

El viernes 22 de noviembre el Grupo Infantil llevó a cabo una convivencia en la cual se terminó el calendario de Adviento.

Aprovechando la zambomba del día 30 la Diputación de obras asistenciales anuncia la venta de rosquillas y pestiños tradicionales, con el dinero recaudado se colaborará con las diferentes asociaciones que ayudan a las familias que están en riesgo de exclusión social.

El lunes 25 se lleva a cabo en la Capilla una nueva donación de sangre y hemoderivados.

A finales de noviembre se anuncia la quinta edición de la Campaña Ningún Niño sin Juguetes. De nuevo se pretende atender a aquellos niños de familia en riesgo de exclusión social y que puedan contar con un juguete nuevo en la mañana de Reyes.

El 27 de noviembre se realiza el cambio de vestimenta de la Virgen con motivo de la llegada del Adviento.

• Diciembre 2024

El 3 de diciembre la Diputación de Obras Asistenciales entregó a Cáritas Parroquial de los Descalzos un total de 90 litros de leche y 15 de batidos.

A principios de diciembre la Parroquia anuncia los cultos con motivo del adviento, los mismos consistirán en la Vigilia de la Inmaculada, retiro de adviento en la Iglesia de la Santísima Trinidad y la Celebración Penitencial del adviento en la misma Parroquia.

El domingo 8 de diciembre esta Hdad acudió de forma corporativa al Rosario de la Aurora presidido por María Santísima de la Concepción Coronada.

El 13 de diciembre tuvo lugar en la Capilla la representación del teatro de navidad del Grupo Joven e Infantil. En el mismo se escenificó el nacimiento de Jesús entre un peculiar grupo de pastores de corta edad. Al finalizar este se repartieron regalos a todos los participantes y organizadores de este momento.

El 17 de diciembre la Diputación de Obras Asistenciales hizo entrega de una nueva donación de alimentos al Convento de Sta. Mª de Gracia, comedor social El Salvador y Cáritas de la Parroquia.

El 18 de diciembre se llevó a cabo en las puertas del Mercadona de Pío XII una nueva recogida de alimentos. El resultado final de la misma fue muy exitosa, arrojando un importante balance de alimentos no perecederos que se repartieron entre Cáritas, Hogar San Juan y Comedor El Salvador entre otros.

El sábado 21 de diciembre tuvo lugar la zambomba convivencia "In Memorian J.A.Campos, la misma tuvo lugar en las dependencias de la Hdad y contó con un nutrido grupo de asistentes.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

En la tarde del 24 de diciembre se celebró la Misa del Gallo.

El domingo 29 de diciembre esta Hdad. asistió de forma corporativa a la Apertura del Año Jubilar de la Diócesis Asidonia Jerez. Tras la misa estacional celebrada en La Parroquia de San Dionisio tuvo lugar la procesión hasta la Santa Iglesia Catedral junto con la imagen del Xto. de la Viga.

Enero 2025

El 3 de enero se entregaron los juguetes recogidos en la campaña " Ningún niño sin juguete" al Colegio de Madre de Dios de la comunidad de religiosas de las Hijas de la Caridad.

En la jornada del 10 de enero la Diputación de Relaciones Externas e Institucionales asistió a la entrega de la patente al pregonero de la Semana Santa, David Puerto Román.

El sábado 11 de enero el Grupo Joven e Infantil acudió a la procesión del niño Jesús de la Santísima Virgen del Carmen Coronada.

El 13 de enero se realizó una colecta donación de sangre organizada por el CRTS, el resultado de la misma fue de 62 donaciones.

Se fija el sábado 8 de febrero para realizar la igualá del paso de la Santísima Virgen.

El martes 14 de enero la Diputación de Obras Asistenciales hizo entrega de una nueva donación de alimentos a Cáritas Parroquial.

El viernes 17 de enero se llevó a cabo la segunda actividad del Grupo Infantil, en la misma se les habló de la importancia que tiene La Virgen en nuestras vidas y en la Hdad.

También este vienes 17 el Sr. Mayordomo asistió en representación de la Hdad a la presentación del calendario de actos con motivo del 500 aniversario de la fundación de la Hdad. Sacramental del Santo Crucifijo.

La Comisión Organizadora del centenario de la Refundación de la Hdad. nombra a Jaime Sánchez García como autor del cartel conmemorativo de la efeméride.

El sábado 25 de enero el Grupo Joven se reunió a fin de ir concretando los actos a realizar el viernes de dolores, la mañana concluyó con una visita al Sr. De la Puerta Real.

En la mañana del domingo 26 de enero la Hdad. hace un comunicado urgente de repulsa al acto vandálico de conato de incendio en la puerta del sagrario sufrido en la Parroquia de San Miguel, sede de la Cofradía hermana del Santo Crucifijo.

El miércoles 29 de enero el Sr. Hno. Mayor asistió al acto que cerraba el Centenario del fallecimiento de Santa Rafaela María. El mismo contó con una procesión hasta la SI Catedral donde el Rvdmo. Sr. Obispo ofició una misa de clausura.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

El 31 de enero el Grupo Infantil recibió una charla de manos del Diputado Mayor de Gobierno sobre la importancia de la organización de la Cofradía en la calle y del significado de cada insignia.

Febrero 2025

El domingo 2 de febrero nuestro Hno. mayor acudió al acto de apertura del 25º aniversario Fundacional de Humildad y Paciencia.

El lunes 3 de febrero se desarrolla el primer ensayo de la Escolanía Padre Torres Silva.

En febrero se retoman los Viernes de la Virgen con el rezo de La Corona Dolorosa.

El domingo 9 esta Hdad. asistió de manera corporativa al Besamanos de la Santísima Virgen de la Candelaria.

El lunes 10 de febrero la Escolanía Padre Torres Silva realizó su segundo ensayo.

El 11 de febrero La Diputación de Obras Asistenciales hizo entrega de litros de batidos, zumos y leches a Cáritas de la Parroquia.

El miércoles 12 de febrero se entrega en registro el montante de las firmas de adhesión a la medalla de oro de la muy Noble y Leal Ciudad de Jerez a La Santísima Virgen.

El 14 de febrero se convoca para el 26 del mismo mes el Cabildo Extraordinario con el único punto del día de la proposición para cambiar el recorrido de vuelta en la Procesión del Domingo de Ramos.

El 14 de febrero esta Hdad. asistió de forma corporativa a la presentación del cartel Oficial de la Semana Santa.

También el 14 de febrero se desarrolló la primera actividad del Grupo Infantil, para la ocasión el capiller, Tomás Morales Lozano, les guió en una visita por la Capilla y la casa de Hdad.

La Hdad junto con su Dtor. Espiritual se unieron a los rezos por la pronta recuperación de Su Santidad el Papa Francisco.

De cara a la salida procesional se anuncia las fechas de retirada para el alquiler o compra de túnicas, como novedad este año se han adquirido túnicas nuevas que se pondrán a la venta, también se anuncia ya las fechas de solicitud online de las papeletas de sitio.

El lunes 17 recibimos la visita del alumnado del IES Fdo. Savater.

También el mismo lunes se realiza el tercer ensayo de La Escolanía Padre Torres Silva.

De cara a la cuaresma, en esta misma semana el vestidor de la Virgen, José Carlos Gutiérrez Romero, realizó el cambio de vestimenta para los Cultos venideros.

La Hna. Mª Ángeles Chaves Crespo es nombrada camarera de La Santísima Virgen.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

El 19 de febrero la Diputación de Obras Asistenciales hizo entrega de 180 litros de leche a Hogar San Juan y al Comedor Social "El Salvador".

El 21 de febrero esta Hdad. estuvo presente en la exposición del cartel del Vía Crucis oficial de la UUHH.

También en este mismo día se llevó a cabo el primer ensayo de la cuadrilla del paso de La Santísima Virgen.

El domingo 23 de febrero el Grupo Joven e Infantil realizó una excursión a Sevilla, en la misma se visitaron el Conjunto Monumental de San Luis de los Franceses, Capilla de Ntra. Sra. de los Dolores, Basílica de Jesús del Gran Poder, Parroquia de San Lorenzo y la Basílica de la Esperanza Macarena.

• Marzo y Abril 2025

El 5 de marzo miércoles de ceniza y tras la misa de imposición se presentó el cartel y logotipo conmemorativo del centenario de la Reorganización. El mismo contó con la realización del diseñador Jaime Sánchez García mientras que el logotipo fue realizado por nuestra Hna. Victoria Jaén Suarez.

El lunes 24 de marzo se desarrolla la primera de las Conferencias Cuaresmales a cargo de Víctor García Rayo, director y presentador del programa La Pasión que se emite en 7tv, la misma se desarrolló bajo el título "El impacto social de las retransmisiones de Semana Santa. El miércoles 26 y pronunciada por nuestro Hno. Javier Coveñas Oliver se desarrolló la segunda de las mismas bajo el título "Manuel Lagos Romero. La reorganización de 1925 y sus protagonistas". El domingo 16 de marzo y presidida por el Rvdo. Padre Fray Felipe Ortuño Marchante se celebró la misa conmemorativa del Centenario de la aprobación de los estatutos de esta Hdad.

El 27 de marzo se celebró el Cabildo General de Salida.

En el tercer domingo de Cuaresma la Hdad. acudió de forma corporativa a los besamanos de Humildad y Paciencia, Exaltación, Pasión y Borriquita.

El taller de costura confeccionó en marzo un total de 12 albas y 10 sobrepellices para estrenar durante los cultos cuaresmales.

Entre los días 5 y 11 de abril tuvo lugar el Septenario elevado en honor a la Santísima Virgen, para la ocasión contamos con la predicación del Rvdo. P. D. Pedro Antonio Lozano Ramírez. Tras el primer día de Cultos llegó hasta La Capilla y de forma histórica la imagen de Jesús Flagelado, aprovechando su salida en Vía Crucis se rezaron en el interior de La Iglesia tres estaciones. El Viernes de Dolores, la Virgen quedo expuesta en Solemne Función de Besamanos y de forma paralela se celebraron la ofrenda floral del Grupo Infantil y Juvenil junto a la Solemne Función Principal de Instituto. El Domingo de Ramos se desarrolló en la mañana la misa de palmas y posteriormente por la tarde la salida procesional a La Santa Iglesia Catedral.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

Durante la Semana Santa visitamos y recibimos a las puertas de La capilla a todas Las HH que tienen su sede en la feligresía y alrededores, caso de Amor y Sacrificio, este año también recibimos a las puertas de la Iglesia a La Hdad. de La Sentencia, cosa que no ocurría desde hace más de diez años.

El sábado Santo y tras acompañar a la Procesión del Santo Entierro celebramos en la casa de Hdad, y tras el rezo del Regina Coelis, la Pascua de Resurrección.

Durante el mes de abril también estuvimos presentes en la inauguración de la exposición "Te corona Jerez con su Amor", como antesala del centenario de la Coronación de La Virgen del Carmen, en otro orden también estuvimos en la presentación de la película "Quedan...La pasión en Jerez".

El lunes 21 la Hdad. se une a través de una publicación a las condolencias por el fallecimiento del Papa Francisco I.

En la tarde del viernes 25 se llevó a cabo una nueva convivencia del Grupo Infantil, en la misma se confeccionó una corona de Pascua.

El sábado 26 se realizó una nueva entrega por parte de la Bolsa de Caridad de un total de 350 litros de leche repartidos entre el Hogar San Juan y el Comedor del Salvador.

El lunes 28 de abril se realizó en la Capilla una nueva donación colectiva de sangre y hemoderivados.

El miércoles 30 de abril esta Hermandad acudió a la Eucaristía de acción de Gracias por el 15 Aniversario de la Fundación Hogar San Juan.

• Mayo 2025

El viernes 1 de mayo el Grupo Joven e Infantil celebró una Cruz de mayo.

El viernes 2 de mayo recibimos de la Delegación Diocesana de HH y CC el no por respuesta a la salida en misiones de la Santísima Virgen al Oratorio Festivo "Padre Torres Silva".

El miércoles 4 de mayo los Hermanos/as que conforman el taller de costura asistieron a una excursión a Rota visitando El Castillo de Luna y La Capilla de la Caridad.

El jueves 8 de mayo la Diputación de Obras Asistenciales participó junto con la AECC de Jerez en la jornada de cuestación nacional de cara a recaudar fondos en pos de la investigación en terapias contra el cáncer.

El 8 de mayo nuestra Hdad. se unió a la alegría de contar con un nuevo Papa, Su Santidad el Papa León XIV, al igual que otras iglesias la nuestra también mostró su alegría con el repicar de campanas.

El 12 de mayo se hace una donación de alimentos a Cáritas Parroquial de los Descalzos.



CORRESPONDIENTE AL CURSO 2024/2025

El sábado 17 de mayo y con una gran afluencia se desarrolló en la caseta de feria el almuerzo e inauguración de la nuestra. De cara a engalanarla, el taller de costura confeccionó unas cortinas.

En el mes de mayo comenzó el rezo de la Corona Dolorosa a los pies de la Virgen que desde entonces venimos celebrando todos los viernes. De momento es el único culto que se celebra en la Capilla junto con el rezo del Ángelus de lunes a viernes.

Esta Hdad recogió el llamamiento de las Hijas de la Caridad del Comedor del Salvador para la recaudación necesaria para la compra de una cortadora de chacina.

El lunes 26 de mayo se realizó en La Capilla una nueva donación colectiva de sangre y hemoderivados.

El 31 de mayo la Hdad. asistió de manera corporativa a la procesión de Alabanzas de Mª Auxiliadora del colegio Oratorio Festivo "Padre Torres Silva".

• Junio de 2025

El viernes 13 de junio la Hdad. asistió a la presentación de los actos de clausura del 500 aniversario Fundacional de la Hdad. Sacramental de San Miguel.

El sábado 21 el grupo Joven e Infantil procedió al montaje de la alfombra de sal de cara a engalanar el recorrido por la Alameda Vieja del Corpus Christi. Del mismo modo asistimos de manera corporativa a la procesión del Santísimo que partía al domingo siguiente de la SI Catedral.

Entre finales de junio y principios de julio estuvimos presentes tanto en los Cultos como en la Procesión del Santísimo de las HH de Sto. Crucifijo y Candelaria.

A modo de resumen indicar que la Diputación de Obras Asistenciales seguirá trabajando en pos de los más necesitados de la feligresía y respondiendo a las llamadas de los que nos necesitan, recuerden que existe la posibilidad de hacerse socio de la bolsa de caridad y contribuir con las cuotas a estos menesteres.

La Diputación de Juventud continúa trabajando para que el Grupo Infantil se reúna cada 2 viernes y el Grupo Joven cada 2 sábados, en semanas alternas uno y otro, para el entretenimiento y unión de los hermanos más jóvenes de la Cofradía.

La Diputación de Mayordomía continúa velando por el patrimonio material de la Hdad, a su vez hace un llamamiento para la colaboración de todos en épocas de especial trabajo como el Triduo, Septenario y cultos en general.

En Jerez de la Frontera a 30 de Junio del 2025